Liebe Schachfreunde, Vereinsvorsitzende, Spielleiter und Mannschaftsführer,

in diesem Rundschreiben informieren wir, der Kreisvorstand, die Vereine über folgende Punkte:

CORONA - Warnstufe

Liebe Schachfreunde, wie Ihr sicher schon wisst, spitzt sich die Lage in Bezug auf CORONA wieder zu. Die Zahlen steigen rasant, die Intensivbelegungen erreichen den roten Bereich.

Ein schreckliches Beispiel ist leider auch der Fall des Bach-Chors in Tübingen. Trotz 100% geimpfter haben sich die Hälfte der Mitglieder angesteckt und sind an Corona erkrankt!

Deshalb bitten wir ALLE Mannschaftsführer um Folgendes:

- 1. Appellieren Sie an Ihre Spieler, wer es durchhält, die Maske auch am Brett zu tragen!
- 2. Wenn irgendwie Möglich die Räume auch während der Spiele zu lüften!
- 3. Möglichst großen Abstand zwischen den Brettern zu halten.

Vielen Dank für eure/Ihre Mithilfe und euer/Ihr Verständnis

Mit besten Grüßen

Christian Beck Kreisvorsitzender / Staffelleiter

Bachgasse 17 72070 Tübingen

Mobil: 0173 7088711